

EXPANSIÓN
EN ALIANZA CON 

Cifra de países con la mejor nota de Fitch, en el peor nivel

La agencia calificadora asegura que la baja cantidad de naciones con la nota 'AAA' es un efecto de la crisis financiera.

Jueves, 9 de febrero de 2017 a las 10:20 AM

PARÍS (AFP) -

Tan sólo once países figuran en la categoría de los que tienen mejor nota de la agencia Fitch por su deuda a largo plazo.

La calificadora estadounidense detalló este jueves en un comunicado que éste es el número más bajo desde el 2003.

Canadá, Alemania, Australia, Dinamarca, Holanda, Noruega, Luxemburgo, Suecia, Singapur, Suiza y Estados Unidos cuentan con la nota 'AAA'.

Entre 2004 y 2009, "los países dotados con la 'AAA', la nota más alta, eran 16, lo que refleja el impacto a largo plazo de la crisis financiera", indicó Fitch.

Asimismo, la agencia de notación dijo que prevé bajar la nota de estos países en los próximos dos años.

"Esto corresponde a menos del 10% de la cartera de deudas soberanas evaluadas por Fitch, es decir, la parte más pequeña para esta categoría", indicó.